



N° 86

**La gazette de l'école privée
MARIE RIVIER**

Avril – Mai - Juin 2024

LA VILLE ROSE A LA TÊTE DANS LES ÉTOILES !

Les élèves de CE1-CE2-CM1-CM2 de l'école privée Marie Rivier sont partis en voyage scolaire à Toulouse : « Qu'il est loin mon pays, qu'il est loin ! Parfois au fond de moi se ranime l'eau verte du canal du Midi et et la brique rouge des Minimes. » (Claude Nougaro)

Trois guides de l'office de tourisme leur ont tout d'abord fait découvrir le charme et les monuments de la capitale de l'Occitanie à travers une visite guidée et commentée qui les a amenés jusqu'au Capitole en passant par l'église Saint-Sernin, les bords de la Garonne et du canal du midi... : « L'église Saint-Sernin illumine le soir, une fleur de corail que le soleil arrose. C'est peut-être pour ça, malgré ton rouge et noir, c'est peut-être pour ça qu'on te dit Ville Rose ! » (Claude Nougaro)

La deuxième journée a conduit nos jeunes explorateurs vers le royaume de l'enfant dans la lune, à la cité de l'espace ! Ils ont ainsi pu découvrir les tests à réussir pour devenir astronaute, les répliques des robots qui explorent actuellement la planète Mars, la station MIR, ... Au cours de la journée, nos rêveurs ont également assisté à 2 projections cinématographiques sur des écrans géants dans le planétarium et l'I-Max : les astéroïdes et le système solaire n'auront plus de secret pour eux.



C'est dans le musée Aéroscopia que nous avons passé la dernière journée. Trois animateurs pédagogiques ont fait découvrir aux enfants l'histoire et les secrets de l'aviation : depuis la traversée de la Manche par Louis Blériot le 25 juillet 1909, en passant par l'avion supersonique, le Concorde, à bord duquel ils sont montés, ... jusqu'à l'A300-600ST également connu sous le nom de Beluga, dernier né des avions géants de AIRBUS : « A Blagnac, tes avions sont plus beaux. Si l'un me ramène sur cette ville, pourrais-je encore y revoir ma pincée de tuiles ? » (Claude Nougaro)

Un très grand merci à tous les accompagnateurs pour leur dévouement au cours de ce très beau voyage dans la cité gasconne. Mille fois merci aussi à l'APEL Marie Rivier, à la commission SING, au Conseil Départemental et aux villages du service commun pour leur soutien financier.

De retour à Chanac, les enfants avaient déjà le cœur tourné vers Saint Etienne, la ville verte du département de la Loire où ils étaient attendus 2 jours plus tard pour un concert hors-normes dans le stade de Geoffroy Guichard devant 35 000 supporters de l'ASSE !

« CHAUDRON » L'HYMNE au PEUPLE VERT !

ILS L'ONT FAIT !

Les petits chanteurs de l'école privée Marie Rivier et Guillaume Caparos ont interprété leur chanson "CHAUDRON" (écrite par Jean-François Moulin en hommage au Peuple Vert sur une musique composée par « el maestro » Guillaume Caparos) sur plusieurs sites emblématiques de la ville de Saint Etienne.

Le 6 avril 2024 ce sont plus de 6 000 spectateurs qui ont acclamé les enfants dans le parc François Mitterrand à Saint Etienne à l'occasion du 90ème anniversaire de l'ASSE et de ses clubs de supporters !!!! Félicitations à nos petits chanteurs ainsi qu'à leur parrain Guillaume pour l'expression de leur talent devant ce zénith à ciel ouvert ! La journée s'est terminée par la visite privative du Musée des Verts, une véritable immersion dans la légende du club.



Le 27 avril 2024, les petits chanteurs de Marie Rivier avaient rendez-vous avec l'Histoire ! Ils ont effectivement fait vibrer les 38 000 spectateurs du stade Geoffroy Guichard avec l'interprétation en live de « CHAUDRON » dans le CHAUDRON (stade Geoffroy Guichard) juste avant le début du match ASSE-CAEN ! Les enfants ont été ovationnés par un Peuple Vert en ébullition. Ce même jour, le Président de l'ASSE, Roland Romeyer, avait invité nos jeunes vedettes à l'Etrat pour une interprétation privative de cet Hymne au Peuple Vert dont il est devenu un grand fan !

Notre chanson est officiellement parrainée par 2 ambassadeurs à vie de l'ASSE : Dominique Rocheteau (l'Ange Vert) et Jean-Michel Larqué (capitaine des Verts de 76).

Un immense MERCI à l'USS (union nationale des supporters de l'ASSE), présidée par Jean-Guy RIOU, et à l'association « les Verts de Margeride », présidée par Didier Daudet, pour leur implication dans ces événements hors du commun.

Désormais, tous ces événements sont gravés pour l'éternité sur la pellicule du talentueux Alexandre Vieux (lafabrik@images) qui a réalisé le clip de la chanson. Rendez-vous sur YouTube pour découvrir cette odysée au cœur du Peuple Vert ! Tapez les mots suivants : chaudron hommage au peuple vert clip emr Plus de 25 000 « webspectateurs » à ce jour !

THE WONDERFUL ENGLISH DAY

Le 7 juin 2024 avait lieu, à l'école Marie Rivier de Chanac, la désormais traditionnelle « journée anglaise ».

Très attendue par les enfants, c'est une journée de classe atypique qui mêle activités culturelles, ludiques et pédagogiques sur le thème de la langue anglaise.

Ainsi tous les enfants ont chanté, dansé, cuisiné, fait du sport ou des maths en anglais selon un programme minutieusement préparé par l'équipe pédagogique qui a exprimé elle aussi son plaisir de vivre une telle journée.

L'aventure s'est terminée par deux superbes chansons mimées par les enfants avant de se réunir pour une « Tea party » avec un délicieux goûter anglais.

Nul doute que cette journée viendra enrichir le catalogue des beaux souvenirs vécus à l'école Marie Rivier par nos chers élèves et vivement la prochaine édition !

Nous remercions toutes les personnes qui ont œuvré à la réussite de cette journée.

L'ÉCOLE BUISSONNIÈRE DANS LE PARC ANIMALIER DU CÉZALLIER !

Jeudi 20 juin 2024, les enfants de maternelle et de CP sont partis passer la journée au parc animalier d'Auvergne pour leur sortie de fin d'année.

Chaque classe a bénéficié d'un atelier qui a permis d'enrichir ses connaissances sur le monde animal et d'approcher certaines espèces de façon privilégiée.

Les plus petits ont eu la chance de nourrir les girafes tandis que les plus grands se sont intéressés au menu et au dressing des animaux.

Autre moment fort de la journée : le petit train qui nous a emmené au sommet du parc. Il ne restait plus qu'à profiter des animaux : lion, tigre, singes,

ours,
panthère,
zèbres,
panda roux,
hippopotame
pygmée et
bien d'autres
encore.



Sur notre parcours, nous avons pu entrer dans trois enclos et nous approcher au plus près des bouquetins, des chamois, des cerfs du Vietnam et des lémuriens.

Les enfants ont également profité des aires de jeux pour un moment récréatif bien apprécié !

Après cette journée bien remplie, il était temps de reprendre le bus et de rentrer à Chanac avec un peu de fatigue mais de beaux souvenirs en tête et beaucoup de choses à raconter !



« L'ENFANT SEUL AU PAYS DES GÉANTS ! »

En route pour de nouvelles aventures en 2024-2025 avec ce projet pédagogique qui associera les 7 classes de notre école autour de plusieurs sujets sociétaux.

Une odyssée intemporelle qui réunira nos écoliers et plusieurs invités prestigieux !

Cap sur la FRATERNITÉ pour la SAUVEGARDE de la MAISON COMMUNE !

" [...] Je rêve simplement d'un beau ciel bleu.

Je me souviens des éclats de rire dans notre cabane avec mes copains, des promenades en vélo au bord de la rivière, de la tendresse d'un goûter partagé en famille" [...] murmure l'enfant seul au pays des géants. "

[...] Il y a aussi ces larmes d'automne qui adoucissent délicatement les

canicules de l'été, du coton blanc sur les toits où le vieil homme dépose discrètement ses empreintes de pas et puis un grand feu de cheminée dans mon endroit préféré auprès de mes grands-parents !

Alors quand tout à coup, la peur ou la tristesse entravent mon insouciance et me conduisent ainsi vers le monde des grands, je sais déjà que le courage et l'espérance qui résonnent en moi sont les plus beaux cadeaux de mes parents [...] »

